

Forums pour l'entourage

ma fille de 24 ans accro à l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 27/02/2017 à 11h03

Bonjour. J'ai de gros soucis avec ma fille qui aura 24 ans en mars. Elle a rencontré son nouveau copain il y a environ 3 ans et depuis c'est la catastrophe.

Ado elle fumait du cannabis et maintenant elle est accro à l'héroïne. Elle est partie de la maison pour vivre avec son copain qui a déjà eu des problèmes de trafic de drogue et a fait 2 mois de prison en 2016.

Ils ont tous les deux commis des vols à la roulotte et se sont fait prendre en flagrant délit.

Ils sont partis à 900 kms de chez nous depuis 2 mois. Quand je parle à ma fille au téléphone, elle me dit que tout va bien et qu'elle ne se drogue plus. Je ne la crois pas car on ne sort pas de l'héroïne facilement.

Que faire ? elle est majeure ... je crois que seule la justice peut la sortir de la ...

Merci

7 réponses

Profil supprimé - 02/03/2017 à 04h34

Bonjour, je ne suis pas spécialiste des drogues et suis tombé par hasard sur votre message.

Mais il me semble que pour le bien de votre fille vous devriez d'urgence intervenir sans doute avec l'aide de psychologues ou autres, et éventuellement la police si les choses sont graves (mais cela pourrait empirer les choses)

À 24 ans on est jeune aujourd'hui et votre fille attend sans doute inconsciemment que vous lui montriez votre amour, en intervenant justement.

Demandez confirmation à des spécialistes sur la voie à suivre

Profil supprimé - 03/03/2017 à 08h28

Bonjour Nath,

Je me permets d'investir car j'ai été dans le même cas que votre fille, il y a longtemps de cela.

Concernant les addictions, vous pouvez remuer ciel et terre, il ne se passera rien de bon tant que l'initiative d'arrêt ne vient pas du consommateur.

Malheureusement, l'héroïne est un produit insidieux. Un consommateur pris dans cette spirale ne voit plus aucune issues. L'héroïne est sa vie et votre fille est tout simplement en esclavage auprès de cette substance.

Pour un arrêt total, il faut un traitement de substitution avec suivi addictologue, un changement radical

d'environnement (surtout son copain!!), et etre bien entouré.

Entourez votre fille de beaucoup d'amour, montrez lui que vous vous renseigner auprès de toutes les sources possibles et dites lui que quand elle sera prête, vous ferez tout pour l'aider.

Ne vous inquiétez pas, rien n'est perdu: pour ma part, j'ai aujourd'hui une vie tout à fait normale avec 2 beaux enfants, un mari génial qui connaît mon passé, un bon boulot. On peut toujours reprendre le cap.

Belle journée à vous

Profil supprimé - 03/03/2017 à 08h46

Bonjour je comprend votre détresse, je fais parti d'un forum de réduction des risques

Je vous invite à vous inscrire sur psychoactif.org afin de recevoir toute l'aide possible de la part de professionnels en addiction, d'ancien usagers de drogue et d'usager étant dans le même cas que votre fille qui pourront vous donner toutes les réponses

Vous pouvez écrire un premier poste sur le forum dans ces rubriques

<https://www.psychoactif.org/forum...se-collegue-t-aime-moi-non-plus.html>

<https://www.psychoactif.org/forum/f38-p1-Heroine-opioides.html>

Je vous invite à vous renseigner un maximum sur l'héroïne car certaines choses à sont sujet sont erroné, vous pourrez mieux comprendre pourquoi il y a consommation et diminuer les risques si toute fois votre fille n'a pas arrêté

Il existe des traitements de substitution aux opiacés (méthadone, buprenorphine) afin d'éviter à l'usager de prendre des drogues du rue frelaté et dangereuse et de retrouver une vie normale

Je vous souhaite de trouver les réponses à vos questions

Amicalement nico

Profil supprimé - 03/03/2017 à 08h57

Je reviens vers vous car la justice n'est pas une solution elle ne provoquera pas de prise de conscience pour un usager de drogue ou même une personne qui fait d'autres délits

C'est une option qui ne ferait que s'éloigner votre fille de vous et vous perdriez la confiance qu'elle a en vous, de plus le procureur pourrait décider d'une amende et/ou de sursis mis à l'épreuve, peine de prison etc ceux qui auront pour effet un casier judiciaire avec des mentions au bulletin 2 qui pourraient à l'avenir l'empêcher de trouver un travail et ne ferait que la rabaisser vers le bas et l'amener peut-être à consommer davantage

Toute fois la justice pour simple usage peut si la personne n'a commis aucun délit, procédé à des soins avec un addictologue mais il faut garder à l'esprit que le simple fait d'arrêter une drogue légale ou illégale ne permet pas au consommateur d'arrêter forcément définitivement, ceux sont les problèmes personnels le plus souvent qui ont amené la personne à prendre une drogue

J'espère vous avoir aider

Profil supprimé - 09/03/2017 à 13h16

Bonjour, merci à tous pour vos messages, cela fait du bien ...

Pour répondre à Coocoop, il m'est très difficile d'intervenir auprès de ma fille car elle est depuis 2 mois à 900 kms de chez nous. Ces années passées nous avons essayé avec son père de lui ouvrir les yeux à maintes reprises, elle a vu des psy, elle a fait une cure de désintoxication (une moitié de cure, elle a tenu 15 jours...) ... elle nous en a fait voir de toutes les couleurs, et maintenant on baisse les bras ... elle a 24 ans, elle a fait des grosses bêtises avec son copain et prochainement elle sera convoqué au tribunal c'est certain. Elle est majeure et il faut qu'elle assume, c'est le seul moyen de lui faire comprendre que dans la vie on ne fait pas n'importe quoi sinon on a des ennuis. Et puis en plus elle a un caractère très fort, le genre qui a toujours raison pour tout !

Je vais demander à des spécialistes de nous conseiller sur l'attitude à adopter avec elle, si toutefois elle nous téléphone.

Ces dernières années on a certainement été trop gentils et ça ne lui a pas rendu service. Mais nous sommes des parents et on a fait comme on a pu quand les difficultés se présentaient ...

Pour répondre à Zaziedanslerer, vous êtes la preuve vivante que l'on peut se sortir de la drogue et d'ailleurs je vous en félicite, j'imagine que ça n'a pas du être facile... J'ai conscience qu'il faut que ma fille décide elle-même d'arrêter la drogue, que personne d'autre ne peut le faire à sa place. Je sais qu'elle a déjà pris de la méthadone mais a t'elle vraiment suivi son traitement ? ... elle sait bien que notre porte restera toujours ouverte pour elle, mais nous ne sommes plus d'accords pour accepter tout et n'importe quoi de sa part.

Quant à Nicoagusta : je vous remercie pour l'adresse de psychoactif.org, je ne connaissais pas.

La justice va de toute façon à plus ou moins long terme s'occuper de ma fille et de son copain : ils se sont fait prendre en flagrant délit de vol à la roulotte (et ils aurait commis cela une cinquantaine de fois pendant 2 à 3 mois).

Et en plus ma fille a été arrêtée pour achat, détention et transport de stupéfiant en juin 2016.

Donc il y a 2 procédures en cours. Je ne peux rien faire pour elle, il faut qu'elle assume.

J'espère seulement qu'ils seront convoqués au tribunal prochainement et qu'ils s'y présenteront. Ils faudrait qu'ils soit séparés assez longtemps pour que ma fille puisse reprendre ses esprits ... l'avenir nous dira ce qu'il en est, mais en tout cas j'espère que cela se passera au mieux pour elle et qu'elle arrivera à changer de vie pour quelque chose de meilleur.

Merci à tous. Bonne journée.

Profil supprimé - 22/03/2017 à 09h52

Bonjour,j'ai été accro pendant plus de 10 ans.j'ai fais les pires crasses a ma famille on s'est engueulé mais ils ne m'ont jamais laissée tomber.

J'ai eu le déclic un jour j'ai pris de la méthadone pendant quelques années et j'ai quitté mon entourage néfaste. Ne la laisser pas tomber et ne melez pas la justice à ça sinon vous risquez de la perdre.

Quand elle le sentira elle saura que vous la soutenez et elle pourra s'en sortir.

Courage à vous.

Profil supprimé - 04/05/2017 à 12h56

Bonjour Za. Merci pour votre message.

Ma fille aussi nous a fait des crasses mais depuis quelques temps ça va mieux. Cela fait 4 mois qu'elle est partie avec son copain dans une autre région. Ils ont un appartement depuis 1 mois et du travail tous les deux. Ils sont partis loin pour s'éloigner de leurs mauvaises fréquentations.

J'ai toujours gardé le contact avec elle, même dans les pires moments. Maintenant nous nous appelons une fois par semaine, elle a l'air beaucoup plus posée qu'avant, elle et son copain sont tout heureux d'avoir un appartement car ils ont vécu pendant 3 ans dans un camping-car ... elle a trouvé un travail qui lui plaît.

Je sais qu'ils prenaient de la méthadone tous les deux, je pense qu'ils en prennent toujours et qu'ils ne prennent plus d'héroïne.

En tout cas, quand j'ai ma fille au téléphone, je me rends compte qu'elle est beaucoup mieux qu'avant et que tout a l'air d'aller dans le bon sens. Elle s'occupe des ses papiers, elle me dit qu'elle est toujours à l'heure à son travail, etc ...

j'espère seulement que cela va durer. Avec son père nous allons essayer d'aller la voir courant Juin. Elle nous manque malgré les problèmes que l'on a eu avec elle, et elle nous a dit qu'on lui manquait aussi.

Il faut que je la voie pour me rendre compte de son état physique, être sûre que tout va bien. Je reste sur mes gardes car elle m'a tellement menti ces 3 dernières années ...

Je n'espère qu'une chose : qu'ils s'en sortent tous les 2 et que tout aille pour le mieux.

J'espère que le pire est derrière nous.

Votre témoignage me prouve que l'on peut s'en sortir et cela me fait du bien. MERCI